



**ALCALDIA MUNICIPAL DE  
EL CERCADO, REP. DOM.  
RNC: 4-30-00479-2**

**Boletín Enero - Julio 2021, Ayuntamiento El Cercado**

## 29 de Enero

Gracias a la gestión de nuestro honorable Alcalde José Miguel Morillo Méndez y la colaboración del encargado de deportes de dicha gestión, las luces de nuestro techado municipal ya están en perfecto estado, ya que desde hace años atrás el techado solo contaba con 3 bombillas buenas, el cuál era un problema para los deportistas que se recrean en dicho techado.

También debemos resaltar el interés de varios miembros de las diferentes ligas que practican las diferentes disciplinas deportivas en dicho plantel, quienes aprovecharon la oportunidad y realizaron el aseo de dicho plantel.

Agradecemos la colaboración en tiempo completo de Jhoel Ogando De oleo, Diego Ogando y a los demás deportistas que siempre se preocupan por mantener el orden y el buen funcionamiento de nuestro techado municipal.



29 de Enero

La Alcaldía de este municipio continúa con el cambio de las lámparas quemadas, para así tener un municipio iluminado en su totalidad.

Ayúdanos a recuperar nuestro #edendelsur

Gestión Municipal 20-24!



25 de Febrero

La Alcaldía de este municipio de El Cercado se reunió hoy con los presidentes de las diferentes juntas de vecino de este municipio, para tratar el tema de la basura, ya que este problema está afectando nuestra comunidad.

Nuestro honorable Alcalde José Morillo expuso las diferentes alternativas para solucionar dicho problema.

Gestión Municipal 2020 - 2024.

Ayúdanos a recuperar nuestro #edendelsur.



27 de Febrero

DODO Feliz Día de la Independencia Dominicana DODO



## 5 de Marzo

En un gesto humano, el Honorable Alcalde de este municipio de El Cercado José Morillo, aumentó entre un 100 y un 150% el salario de los trabajadores que se encargan de recoger la basura del municipio.

Empleados que ganaban 1,600 pesos cobrarán hasta 5 mil pesos con efectividad a este mes de marzo 2021.

También, será habilitado un comedor donde podrán desayunarse y almorzar, para eso tendrán dos mujeres como empleadas.

Además para mejorar de manera total la recogida de la basura y como refuerzo a los trabajadores, fueron nombradas 25 mujeres que trabajarán por sectores y calles en la recogida de la basura del municipio.

La medida tomada por el ejecutivo Municipal a causado alegría en los trabajadores de ese departamento que tenían varios años a la espera de un aumento justo.

A esto se le agrega la construcción de un baño solo para los trabajadores para que se puedan asear antes de irse a su casa.

Gestión Municipal 2020 - 2024

Ayúdanos a recuperar nuestro #edendelsur



5 de Marzo

En la mañana de hoy recibimos a María Peguero, Técnico del MAP, quien estuvo dándonos un curso taller sobre " La Metodología de Evaluación para el Mejoramiento de la Calidad".



27 de Marzo

El alcalde de este municipio de El Cercado, José Miguel Morillo Méndez y su cuerpo de regidores, en el día de hoy hicieron entrega formal de lo que fue la rehabilitación del techado municipal, ya que esta instalación deportiva desde varios años ha estado presentando varios problemas de mantenimiento y de planta física.

De igual forma nuestro honorable alcalde, José Miguel Morillo Méndez y su cuerpo de regidores, hicieron entrega de varios cheques al patronato deportivo cultural y a las diferentes ligas de este municipio de El Cercado.

También destacó que en su gestión el deporte siempre será reconocido, y que las puertas de la alcaldía estarán abiertas 24/7, ya que este ayuda a promover el desarrollo de las comunidades, promoviendo la tolerancia y el respeto de los jóvenes.

Gestión Municipal 2020 - 2024!



## 24 de Abril

En la tarde de hoy, la Alcaldía del Municipio de El Cercado, inauguró el boulevard de El Jovito, quién lleva el nombre de este gran educador el Lic. William Mateo Nina, quién también fuera Alcalde de nuestro municipio en los periodos 1998-2002, 2002-2006.

Agradecemos la participación de nuestra gobernadora, Elvira Corporán, quién expresó su agradecimiento a nuestro honorable Alcalde José Miguel Morillo Méndez y al concejo de regidores, por el gesto realizado.

De igual forma cabe resaltar el agradecimiento de la familia Mateo Nina a nuestras autoridades.  
Alcaldía Municipal 2020 - 2024!



13 de Mayo

En la mañana de hoy, recibimos la visita de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, en el cuál dejamos formado el Consejo de Desarrollo Municipal. Gestión Municipal 2020 - 2024!



3 de Junio

En la mañana de hoy, nuestro honorable alcalde, José Morillo hizo entrega de herramientas (carretilla, picos, palas y machetes), a la comunidad de El Batey para que dicha comunidad siga trabajando en la construcción del acueducto y la puesta de tubos para que dicho líquido llegue a todos los muncípes de esta comunidad y zonas aledañas.

El comunitario José Pirón enfatizó en la humildad y la sencillez del alcalde, también enfatizó en la rapidez para darle solución a los problemas de las comunidades y que no importa el partido político, que siempre está disponible para ayudar a las comunidades.

Gestión Municipal 2020 - 2024!



29 de Julio

En la tarde de ayer, nuestro honorable Alcalde José Miguel Morillo Méndez, acompañado de los regidores Quilvio Encarnación Ramírez y Raúl Montero, hicieron la entrega del cheque por la compra de un terreno para la construcción de un parque en la comunidad de Pinal Grande.

En la misma estuvieron presentes algunos de los líderes comunitarios de esa comunidad y resaltaron el trabajo que viene desempeñando nuestro Alcalde.

Gestión Municipal 2020 - 2024!



